

In eigener Sache

Vortragsarbeit in Sachen Wasserstoff / Klimapreis und Gütesiegel für Theo Pötter

Kaum hält er den Hertener Klimapreis 2011 in den Händen, schmiedet Theodor Pötter schon neue Pläne in Sachen alternativer Energieversorgung: Er will sein Vortrags- und Informationsprogramm in Zukunft noch ausbauen.

Für seine Homepage solarer-wasserstoff.de hatte der Hertener Ingenieur den mit 500 Euro dotierten Anerkennungspreis bei den ersten Hertener Klimatagen in Empfang genommen. Auf Schlegel und Eisen bekam er nun auch das Gütesiegel „Projekt im Hertener Klimakonzept 2020“. Dieses Label zertifiziert, dass seine Internetseite den Projektrichtlinien des Hertener Klimakonzeptes entspricht.

Ausgestattet mit dem neuen Equipment will er dann auch das „Informationsforum Wasserstoff Herten (IWH)“ ins Leben rufen. Die Institution soll auf ehrenamtlicher Basis Bürger über die Anwendungsmöglichkeiten von Wasserstoff informieren.

Weitere Infos: www.hertenerklimakonzept2020.de

Quelle: Hertener Stadtwerke GmbH

Sehr geehrte Gäste meiner Homepage: www.solarer-wasserstoff.de.

Ohne Ihr persönliches Engagement hätte ich die oben beschriebene Zertifizierung nicht erreichen können.

Nochmals vielen Dank für Ihre Unterstützung und auf weitere kreative Ergebnisse aus dieser wertvollen Symbiose.

Ihr Theo Pötter